

# ASI Protesta por Huelgas en Empresas Industriales

La Asociación Salvadoreña de Industriales expresa la más enérgica protesta por las constantes huelgas que se están desatando en numerosas empresas del sector industrial, las cuales, en su mayoría, han sido declaradas ilegales por el juez competente.

Dicen lo anterior voceros de la ASI, agregando que persiste la posición de los huelguistas en acatar las leyes de la Re-

pública, que norman un Estado de Derecho.

La ASI considera que esa falta de respeto y desprecio por la ley y a la vez la pérdida de valores morales, es lo que está contribuyendo en gran medida a un mayor deterioro de la situación nacional, pues con un nivel de inflación como el que azota al país, cualquier grupo de trabajadores no puede resistirse a la tentación de aprove-

charse de situaciones de fuerza para tratar de lograr sus objetivos de aumento salarial, añaden.

"Si todos tomáramos la misma actitud, el país caería en la anarquía y estancamiento y enton-

—Favor pase a la página 13.

## Terrorista Deserta en Tenancingo

El terrorista Lucio Antonio Orellana Martínez, "Bairo", miembro de las FPL, se presentó al destacamento Militar No.5, con sede en Cojutepeque, según fuentes militares.

Orellana Martínez, quien dijo ser jefe de logística del campamento del cantón Copalchal, de Tenancingo, Cuscatlán, entregó además un radio YAESU-FT2 0C, un fusil M-16, 2 portacargadores, dos claves lot, siete car-

—Favor pase a la página 41.

## Transportistas Apoyan Medidas de Tránsito

Varios transportistas de buses manifestaron estar de acuerdo con algunas de las medidas tomadas por el nuevo Director de Tránsito, entre las cuales figura no permitir pasajeros en las parrillas de los buses, mantener cerradas las puertas de las unidades y no viajar a excesiva velocidad.

Otra de las disposiciones de Tránsito es que el

público haga cola para abordar los autobuses.

Los informantes también manifestaron su apoyo a la prohibición de que los humos expelan humo excesivo, para lo cual indican que debe buscarse un mecanismo a fin de que poco a poco se corrijan esas fallas no sólo en los buses, sino en todo vehículo que sea de

—Favor pase a la página 13.

## Joyas y Valores Hallan en Caja de Sra. Llovera

Una diversidad de joyas que se dijo son de uso personal de la Sra. Carmen Zepeda de Llovera, contenía la caja de seguridad de ésta, abierta ayer tarde por el Juez de Primera Instancia Militar ante la presencia de defensores, fiscales, el acusador particular y parientes de Luis Orlando Llovera, esposo de la

dueña de la caja, así como de uno de los procesados en el caso de los secuestros de cinco empresarios.

La diligencia se realizó en el cuartel de la Policía Nacional y al practicar el peritaje de las joyas, el Juez Dr. Jorge Alberto Serrano llamó a un joye-

—Favor pase a la página 41.

## Pueblo Frustrado por Fracaso de "Diálogo"

Los habitantes de Sesori, y de todo el país, se frustraron ayer ante el fracaso del mal llamado "diálogo por la paz", que tiene otros nombres más feos, debido a que el Presidente Duarte sólo llegó a dicha población a montar un show publicitario.

Así lo afirman personas que residen en Sesori, en San Miguel, y observadores internacionales, quienes aseguran que Duarte arribó a la mencionada población a las 9 a. m. acompañado

de otros funcionarios del Estado.

Los dirigentes terroristas no acudieron a la tercera ronda del mal llamado "diálogo por la paz", debido a que pedían como condición principal que el Ejército se retirara de la zona, lo cual fue rechazado tanto por el Gobierno como por la Fuerza Armada, porque con ello los subversivos se jactarían de tener "territorio liberado", señalan los informantes.

Minutos después de lle-

—Favor pase a la página 22.



**ACUSADOS.** La Policía Nacional capturó a Ismael Posada, Encarnación Rodríguez, Nicolás Rodríguez y Oswaldo Monge, acusados de perpetrar una masacre en una familia en el cantón Tocomapa, Metapán.



**ACTUARON EN FESTIVAL.** De las zonas conflictivas del país llegaron las rondallas, dúos, tríos, etc., formados por maestros de los primeros ciclos de educación básica, a participar en el festival de coros que se llevó a cabo en el teatro Presidente. Los maestros de Chalchuapa tuvieron destacada actuación.

## Afirma ANEP:

# Continúa Inseguridad Jurídica en el País

La situación económica del pueblo salvadoreño se está deteriorando y

la inseguridad jurídica persiste debido a que la mayoría de diputados de la Asamblea Legislativa, los democristianos, no escuchan las opiniones de los demás representantes del pueblo.

Así lo afirma la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP), agregando que durante el periodo gu-

bernamental de la Democracia Cristiana no han habido logros concretos y positivos en lo económico, la seguridad jurídica, la democratización y la pacificación.

El proceso de democratización, según la ANEP, continúa teniendo fallas y deficiencias

—Favor pase a la página 41.

## Maestros Primeros Ciclos Participan en Festival

Los maestros de los primeros ciclos de educación básica del interior del país, especialmente de las zonas conflictivas, estuvieron presentes en el Festival de Coros que se llevó a cabo ayer en el Teatro Presidente.

Los integrantes de rondallas, tríos, dúos, actúan con mucho entusiasmo y todas las canciones

se los dedicaron a sus alumnos. Los representantes de los grupos musicales destacaron que los festivales son un verdadero rescate cultural y que en 1980-83 entraron en un receso obligados por la violencia prevalente en la zona oriental y norte del país. Sin embargo, señalaron, la vo-

—Favor pase a la página 41.

## Tablero Judicial

### Por Triple Homicidio Consignan a 3 Policías

Por triple homicidio, fueron consignados ayer al Juzgado 50. de lo Penal, los policías Adunales Ernesto Efrén Guzmán Marquín, Alcides Ascencio y José Bernardo Orantes.

De acuerdo con las diligencias extrajudiciales, los acusados dieron muerte a Luis Alonso Pleitéz, Víctor Manuel Alvarenga y Juan Antonio Marín Contreras, el 29 de junio de este año sobre el puente Peralta, que se encuentra a inmediaciones de la terminal de buses de oriente.

Se informa que los agentes que se encontraban el día de los hechos cuidando la estructura del puente, hicieron alto a los tres jóvenes que en estado de ebriedad intentaban pasar el puente. Enseguida, según la versión extrajudicial, los agentes escucharon unas detonaciones de arma de fuego y creyendo que se trataba de un atentado contra ellos, dispararon contra los tres ebrios, dos de los cuales murieron en el acto, en tanto que el tercero falleció más tarde en el Hospital Rosales.

Al ser consignados ayer los tres agentes, se hicieron cargo de haber disparado argumentando que se trataba de un ataque terrorista. A las víctimas cuando fueron reconocidos sus cadáveres, en ningún momento se les encontró armas de fuego, según se informó en el tribunal.

Los tres jóvenes vivían en la colonia Peralta donde eran apreciados y conocidos por los pobladores de ese sector.

El arresto de los tres agentes imputados, fue efectuado por la misma Policía de Adunales en cumplimiento de sus obligaciones y ayer mismo consignó a los tres elementos que ya fueron dados de baja.

## Inaugurarán la VI Semana de Turismo

El 22 de septiembre será inaugurada la VI Semana Nacional de Turismo en el Teatro Nacional, a las cinco de la tarde, informan voceros del Instituto Salvadoreño de Turismo (ISTU).

Luego, el martes 23 habrá una conferencia en el Centro de Artes "El Arbol de Dios" sobre el papel que juega las artesanías como factor de promoción turística de El Salvador, la que estará a cargo del artista

—Favor pase a la página 13.